

La foire aux cadeaux

Un évènement réunificateur

Jacinthe Laliberté jacinthe.laliberté@journaldescitoyens.ca

Le service des Loisirs de Sainte-Anne-des-Lacs, considérant la Foire du cadeau comme un évènement réunificateur d'après pandémie, a permis, les 20 et 21 novembre, à 23 exposants de présenter leurs produits, et ce dans le respect des mesures sanitaires.

Malgré le fait que seulement 75 personnes à la fois pouvaient circuler dans le Centre communautaire, plus de 800 visiteurs désireux de commencer leurs achats de Noël n'ont pas craint une température un tantinet froide et ont été accueillis par des artisans enchantés de présenter leurs produits après une année de disette.

Les visiteurs qui attendaient leur tour pour entrer dans le Centre communautaire, pouvaient, tout à loisir, jeter un petit coup d'œil aux œuvres de certains artistes peintres

du groupe «Les Artistes des Lacs» qui exposaient sous un chapiteau extérieur en face du Centre communautaire.

Le kiosque de restauration du Radis noir, l'épicerie écolo de Sainte-Anne-des-Lacs, avait trouvé place sur le parvis du Centre communautaire. Des soupes et boissons chaudes étaient disponibles pour toute personne qui désirait se réchauffer. Quel bonheur pour ceux qui avaient le bout du nez froid!

L'ambiance était à son meilleur grâce aux chants de la Chorale New-

York Musicus Vivace ainsi qu'aux animations de Cassiopé, d'Animation Richard Lacroix, et de dame Noël sur échasses d'Animation Noël et Chants. Une attente bien agrémentée avant d'entrer faire les emplettes.

La directrice des Loisirs, Stéphanie Lauzon, qui avait revêtu son costume de lutin pour l'occasion, était très fière de la réussite de l'évènement et du déroulement de ces deux journées où les visiteurs ont fait leurs mesures sanitaires.

Les exposants très heureux de l'achalandage espèrent que la Foire du cadeau reviendra l'an prochain. Une exposante a commenté l'évènement : «Une ambiance extraordinaire! Les gens étaient heureux



Photo: Jacinthe Laliberté

Une vue d'ensemble qui permet de constater que les exposants n'ont pas perdu la main durant la pandémie. Comme on dit : «Ils n'ont pas chaumé.»

d'acheter leurs premiers cadeaux de Noël. Tout était à leur portée. Un bon début de magasinage pour le temps des Fêtes!»

Distribution des cadeaux aux enfants

141 enfants comblés!

Jacinthe Laliberté jacinthe.laliberté@journaldescitoyens.ca

Encore cette année, le père Noël a apporté un cadeau à ceux qui en avaient fait la demande. Comme à chaque année, le père Noël avec la fée des Étoiles avaient préparé tous les cadeaux demandés. Le célèbre personnage a ainsi parcouru les différents secteurs de Sainte-Anne-des-Lacs, le dimanche 12 décembre.

Le père Noël n'a pu échapper aux mesures sanitaires exigées par la COVID. Au lieu de passer par la cheminée, l'Homme à la barbe blanche fut contraint de remettre le

cadeau tant désiré sur le balcon de chacune des maisons. Il fut cependant très heureux de pouvoir saluer, et ce même de loin, les enfants pour lesquels il s'était déplacé.

La mère Noël en a eu plein les bras. Contactée par le Journal dans son atelier du pôle Nord, très heureuse de ce déroulement, elle s'est confiée à nous : « Cette année, j'ai eu 141 demandes de la part des petits Annelacois ce qui rallonge la distribution de cadeaux. Donner à autant d'enfants est un bonheur pour moi et le père Noël. »

À VOIR SUR LE WEB D'autres photos sur le site web



Photo: Jacinthe Laliberté

Un groupe d'enfants qui glissaient ont vu le père Noël de loin. Pour leur faire plaisir, le père Noël a bien voulu arrêter sa distribution, quelques instants, prenant ainsi une petite pause, le temps de la pose.

Pour le garde-Manger des Pays-d'en-Haut

Une guignolée qui ne tomba pas à l'eau

Jacinthe Laliberté jacinthe.laliberté@journaldescitoyens.ca

Sous une température non clémente pour ne pas dire de «chien», la guignolée du Garde-Manger des Pays-d'en-Haut, section Sainte-Anne-des-Lacs, s'est déroulée, le 11 décembre, comme prévu sous le thème: on fait le «POIS» dans notre région, car «Manger», c'est essentiel.

Avec la collaboration du club Optimiste de Sainte-Anne-des-Lacs ainsi que des pompiers de la Municipalité, il y eut une collecte de vêtements, de jouets et d'articles de sports organisée pour les familles dans le besoin. Ces articles ont été portés à la Fouillerie située à Morin-Heights.

Comme il n'y avait pas de porte-à-porte, les citoyens ont été invités

à venir porter leurs denrées alimentaires à l'extérieur du Centre communautaire. Des bénévoles attendaient les citoyens qui n'avaient pas besoin de sortir de leurs voitures.

Qui dit guignolée, dit barrage routier. Or, les automobilistes se sont arrêtés au croisement des chemins Fournel et Sainte-Anne-des-Lacs, ce qui a permis d'amasser 4000 \$, selon les dires de Simon



Photo: Jacinthe Laliberté

Les bénévoles du club Optimiste ont travaillé comme des petites abeilles et ce sous la couverture des mesures sanitaires.

Laroche, l'organisateur en chef depuis des années de l'évènement.

Ce dernier a su s'entourer d'une équipe de 25 bénévoles efficaces, réduite due à une organisation autre pour répondre aux exigences sanitaires liées à la pandémie. Le travail ne manquait donc pas.

Une demande spéciale

«La température a joué contre nous cette année, les pompiers ont voulu participer malgré la pluie, on a donc continué. On est fier, car seulement Sainte-Anne-des-Lacs et Morin-Heights ont tenu l'évènement de la guignolée», a expliqué Simon Laroche.

Selon lui, le décompte du nombre de boîtes ramassées fut rapidement complété : seulement 60 boîtes au total. Alors, il a tenu à faire une demande spéciale : « On encourage les gens à donner par le biais du site www.gardemangerpdh.ca/fr/. Les familles dans le besoin sont plus nombreuses que jamais ».